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会  議  録 

会議の名称 令和６年度 第１回富士見市スポーツ推進審議会 

開催日時  令和６年４月２５日（木）午後７時０３分～午後７時４５分 

開催場所  富士見市役所２階 市長公室 

出席者  谷澤誠会長、奥山歩副会長、家田友樹委員、上杉健太委員、 

山形悟委員、矢野千春委員、平輝軌委員 

 事務局（文化・スポーツ振興課） 

欠席者 徳田由美子委員、堀川博基委員、大畠仁委員 

会議次第 １ 開  会 

２ あいさつ 

３ 議  題 

（１）多目的屋外スポーツ施設整備に係る基本計画の策定について 

（２）第２期富士見市スポーツ推進計画の進捗について 

４ そ の 他 

５ 閉  会 

会議資料 資料１ 多目的屋外スポーツ施設整備に係る基本計画 

資料２ 多目的屋外スポーツ施設整備に係る基本計画 概要版 

資料３ 令和５年度スポーツ関連実施事業 

公開・非公開  公開（傍聴人 ０人） 

会議録確認  谷澤会長 

 

１ 開  会 

 

２ あいさつ 

 

３ 議  題 

（１）多目的屋外スポーツ施設整備に係る基本計画の策定について 

【事務局から資料１及び資料２に基づき説明】 

 

【質疑・意見】 

委 員：パブリックコメントには意見が何件提出されたのか。 

事務局：１１件の意見が提出された。 

委 員：どのような意見があったのか。 

事務局：基本計画（案）に駐輪場の駐輪可能台数の記載を追加した方がよいという意見が

あり、基本計画３９ページに記載した。 
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その他、膜屋根の設置に係る費用対効果が不明であるため、設置に反対する意見

があったが、本審議会や多目的屋外スポーツ施設設置に関する市民懇談会での議

論、建設企業、維持管理・運営企業への市場調査における意見から、原案のとお

りとした。また、テニスコートの面数が５面では少ないのではないかという意見

もあったが、事業者からの提案により検討することとした。 

委 員：パブリックコメントへの意見提出者は、多目的屋外スポーツ施設設置に関する市

民懇談会以外の方であるのか。 

事務局：パブリックコメントは、市内在住・在勤・在学の方や市内の法人など、広く市民

から意見をいただく機会であり、市民懇談会参加者には限ってはいない。 

 

（２）第２期富士見市スポーツ推進計画の進捗について 

【事務局から資料３に基づき説明】 

 委員からの指摘により資料の訂正 

  ・№１０ 事業名「スポーツチャレンジ」 

    内容等に記載の「パルシューレ教室」は誤り。正しくは「バルシューレ教室」。 

 

【質疑・意見】 

委 員：令和６年度に継続しない事業はあるのか。 

事務局：№６「ボッチャ体験教室」は令和６年度には実施しないが、代わりにボッチャの

大会開催を予定しており、ボッチャを継続して実施する競技者を増やしていきた

いと考えている。 

委 員：№３４「埼玉西武ライオンズ協定事業」のフレンドリーシティの各種プログラム

に保育施設マスコット訪問があるが、マスコットキャラクターが訪問するのか。

対象に特別支援学校は含まれるか。 

事務局：マスコットキャラクター等が保育施設を訪問し、簡単な野球教室を行うプログラ

ムである。対象が保育施設であるため、特別支援学校は含まれていない。小学校

向け体育授業支援は対象であると思う。 

委 員：特別支援学校も、保育所施設マスコット訪問プログラムの対象になるとよい。 

事務局：埼玉西武ライオンズには、確認させていただく。 

委 員：№２３「市民総合体育館」に関連し、利用予約が取りにくい現状があるため、多

目的屋外スポーツ施設の開設時には、利用枠の確保に向けて環境を整えてほしい。 

事務局：市では各種スポーツ大会の誘致を行う等、市民に見せる機会も必要であると考え

ているが、実践する機会とのバランスも検討していきたい。 

委 員：第２期スポーツ推進計画で目指しているものが、分かりにくい。何を重点として

いるのか。 

事務局：障がい者のスポーツ環境の推進や、市民の利便性向上に向けたＩＣＴの活用、ス
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ポーツ施設の整備等が重点であると考えている。 

委 員：№３０「スポーツ大会誘致」事業は広く市外への周知がなされ、市外から観客が

訪れる大会となったものがいくつかあり、シティセールスの観点から評価できる。 

 

４ そ の 他 

事務局：次回の会議日程（１０月頃予定）について説明。詳細は後日通知する。 

 

５ 閉  会 

 

以 上 


